

【エジプトのオリコンサルグローバル担当現場 外務省局長らが視察】



説明を受ける石月局長(左)

石月局長(左)は、10月6日、エジプトのオリコンサルグローバル担当現場を視察した。石月局長は、10月6日、エジプトのオリコンサルグローバル担当現場を視察した。石月局長は、10月6日、エジプトのオリコンサルグローバル担当現場を視察した。

外務省局長らが視察  
エジプトのオリコンサル  
グローバル担当現場  
オリエンタルコンサルタン  
ツグローバルがエジプトで施  
工監理を担っている「カイロ  
メトロ4号線」のトンネル区  
間現場を外務省の石月英雄国  
際協力局長らが視察した。

視察には石月局長のほか、  
在エジプト日本大使館高田勝  
信公使、加藤健国際  
協力機構(JICA)  
エジプト事務所長ら  
が出席し、トンネル  
ボーリングマシン操  
作室などで現場の状  
況などの説明を受け  
た。

日市からフスタット市まで、  
ギザピラミッドエリアやギザ  
地区、ナイル川下を通過する  
延長約19キロの地下鉄工事。カ  
イロ中心部から大エジプト博  
物館、ギザピラミッドへのア  
クセスが向上するほか、カイ  
ロ都市圏が抱える慢性的な交  
通渋滞や大気汚染などの緩和  
が期待されている。